

# *Recibe embajador cubano premio de Instituto de Lengua Rusa*

---



Moscú, 21 dic (PL-RHC) El embajador cubano en Rusia, Emilio Lozada García, recibió el Premio de reconocimiento profesional del Instituto Estatal de Lengua Rusa "A.S.Pushkin" por su aporte a la promoción del idioma ruso, informaron hoy fuentes diplomáticas.

En el acto de entrega de la distinción, la rectora del Centro, Margarita Rusétskaya, resaltó el apoyo permanente del jefe de la Misión cubana en Moscú en el desarrollo de la colaboración bilateral.

Destacó, en especial, la labor del diplomático para hacer posible la apertura de la Cátedra de Lengua Rusa de este Instituto en la Universidad de La Habana en febrero del año próximo.

El embajador cubano expresó que el premio, más que un mérito personal, constituye un reconocimiento a todos los cubanos que durante la época soviética y la etapa actual estudiaron y admiraron este idioma y lograron que se convierta en un puente entre nuestros países.

Con medio siglo de fundado, el Instituto Estatal de Lengua Rusa 'A.S. Pushkin' es el

centro rector de enseñanza, promoción y certificación de conocimientos de idioma ruso tanto a nivel nacional, como en el exterior.

Desde hace dos años, jóvenes cubanos egresados de diferentes especialidades se preparan en idioma ruso en esta emblemática Institución.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/116277-recibe-embajador-cubano-premio-de-instituto-de-lengua-rusa>



**Radio Habana Cuba**